

Liebe Eltern,

wie Sie aus dem Brief des Ministers „COVID-19 Pandemie: Weiterer Verlauf des Schuljahres“ vom 16. April 2020 entnehmen konnten, werden die Maßnahmen für die Schulen bis zum 03. Mai 2020 weiterhin aufrechterhalten.

Ebenfalls bleibt die vorgegebene Richtlinie des Nationalen Sicherheitsrates bestehen:

„Angesichts der Anweisungen der Gesundheitsbehörden ist es ratsam, so weit wie möglich an die Verantwortung eines jeden zu appellieren und die Eltern aufzufordern, sich um eine alternative Betreuung zu bemühen, mit Ausnahme einer Betreuung durch Personen aus Risikogruppen.“ (FAQ vom 30.03.2020 - [www.ostbelgienbildung.be/coronavirus](http://www.ostbelgienbildung.be/coronavirus))

Weiterhin gilt:

- Die Notbetreuung für Kindergarten- und Primarschulkinder bleibt zu den üblichen Öffnungszeiten der Schule gewährleistet. Bei Bedarf ist eine Anmeldung per Mail erforderlich an [grundschule.nidrum@butgenbach.be](mailto:grundschule.nidrum@butgenbach.be), [sekretariat.nidrum@butgenbach.be](mailto:sekretariat.nidrum@butgenbach.be) oder unter der Telefonnummer 0473 84 11 68.
- Kranke Kinder dürfen nicht zur Schule kommen
- Die Schülerbeförderung für die Regelschulkinder wird nicht gewährleistet.
- Der Konferenztag für die Primarschule am Donnerstag, 07.05.2020 sowie für den Kindergarten am Mittwoch, den 20. Mai 2020 und Mittwoch, 03. Juni 2020 sowie der Brückentag am Donnerstag, 22. Mai 2020 entfallen. Es findet Unterricht an beiden Tagen statt, falls es bis dahin eine Wiederaufnahme des Unterrichtes gegeben hat.
- Wir weisen darauf hin, dass Sie sich weiterhin an das RZKB wenden können, welches zur regulären Betreuung von montags bis freitags eine durchgehende Not-Betreuung von 6:00 Uhr morgens bis 23:00 Uhr abends anbietet.  
(Standort für unsere Gemeinde: Gemeinsame Grundschule Bütgenbach, Anmeldungen per Telefon: 087/55 48 30 oder E-Mail: [info@rzkb.be](mailto:info@rzkb.be)).

#### Interne Absprachen:

Die Kindergärtnerinnen haben vor den Osterferien Kontakt zu den Kindergarteneltern aufgenommen und einige nicht-verpflichtende Beschäftigungsvorschläge für die Kinder zu Hause vorbereitet. Im Namen der Kindergärtnerinnen bedanken wir uns über die lieben und freundlichen Rückmeldungen.

Auch nach den Osterferien kommen die Kindergärtnerinnen mit Vorschlägen auf Sie zu.

Die Eltern der Primarschulkinder wurden durch die Klassenlehrer zu Beginn der Osterferien telefonisch kontaktiert. Unter anderem wurden der Verlauf und die Umsetzung der ersten drei Wochen des Fernunterrichts besprochen. Im Namen der Lehrpersonen bedanken wir uns für den offenen Austausch und die wertschätzenden Worte. Des Weiteren wurden Sie durch die Primarschullehrer über die weitere Vorgehensweise ab Montag, 20. April 2020 zur Verteilung und Bearbeitung der Unterrichtsarbeiten informiert.

Für Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien alles Gute und vor allem Gesundheit.

Bianca Hermann,  
Schulleiterin